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First Time Use:
SOLAR LIGHT NEEDS TO CHARGE IN FULL SUNLIGHT FOR 8 – 12 HOURS TO ALLOW 
THE RECHARGEABLE BATTERY TO REACH MAXIMUM CAPACITY. With the switch in the 
“ON” position, light will automatically turn on at night and will turn off during the day. With 
the switch in the “OFF” position, light turns off.

Slide the power switch to the "OFF" position. Use a cross-head
screwdriver to remove the 4 screws holding the battery cover in 
place. Set the 4 screws to the side. Remove the old battery and 
replace it with a new 600 mAh Ni-Cd AA rechargeable battery. 
Taking care to ensure the wires are not in the way, replace the 
battery cover by aligning it properly and replace the 4 screws 
removed earlier. For optimum performance, allow battery to 
charge in full sunlight.

Do not dispose of batteries in the regular trash, municipal 
waste stream or by fire as batteries may leak or explode. 
Do not open, short circuit, or mutilate batteries as injury may 
occur. Preserve our environment by recycling batteries or 
disposing of them in accordance with local, provincial, and 
federal regulations. Do not mix old and new batteries. 
Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable 
(nickel cadmium or nickel metal hydride) batteries.

This product carries a one (1) year warranty against defects in 
workmanship and materials. For Living®  Canada agrees to replace 
a defective product, within the stated warranty period, when 
returned to the place of purchase with proof of purchase. This 
product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse 
and/or abuse.

Made in China
Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

Assembly:
Slide Part B into the slot on the back of solar panel Part A.

Note:
If the ground is hard and packed, moisten the ground with water before inserting the stake 
to avoid breakage.

Carefully insert assembled Parts A, B into the ground where desired.

Lights with crystalline panels may have a protective film over the solar panel. 
THIS MUST BE REMOVED PRIOR TO USE. 

Need help? Give us a call!
We’re here for you.

IMPORTANT: Please read this manual 
carefully before beginning assembly of 
this product. Keep this manual for future 
reference. 

Toll-free:

1-877-483-6759
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Film protecteur

Lampe de jardin en éventail sur piquet 
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Première utilisation :
LA LAMPE SOLAIRE DOIT ÊTRE RECHARGÉE EN PLEIN SOLEIL PENDANT 8 À 12 
HEURES POUR PERMETTRE
À LA PILE RECHARGEABLE D’ATTEINDRE SA CAPACITÉ MAXIMALE.Lorsque le commutateur 
est en position de marche (ON),la lampe s’allume automatiquement à la tombée du jour et s’éteint 
à l’aube. Lorsque le commutateur est en position d'arrêt (OFF), la lampe s'éteint.

Faites glisser le commutateur à la position d’arrêt (OFF). Retirez les 
4 vis du couvercle du compartiment à piles à l’aide d’un tournevis à 
tête cruciforme. Mettez les 4 vis de côté. Retirez l’ancienne pile et 
remplacez-la par une nouvelle pile rechargeable AA 600 mAh Ni-Cd.
En vous assurant que les fils de connexion sont bien rangés, 
replacez le couvercle du compartiment à pile en l’alignant 
correctement et remettez en place les 4 vis que vous avez retirées 
plus tôt. Pour un rendement optimal, laissez la pile se charger en 
plein soleil.

Ne jetez pas les piles dans les ordures ménagères, les circuits 
de traitement de déchets municipaux ou dans le feu, car les 
piles peuvent fuir ou exploser.N’ouvrez pas, ne court-circuitez 
pas, ne modifiez pas les piles, car cela pourrait entraîner des 
blessures. Veuillez aider à préserver notre environnement en 
recyclant les piles ou en les éliminant conformément aux 
réglementations locales, provinciales et fédérales. Ne mélangez 
pas des piles neuves avec des piles usagées.
Ne mélangez pas des piles alcalines avec des piles standard 
(carbone-zinc) ou rechargeables (nickel-cadmium ou nickel-
hydrure métallique).

Cet article comprend une garantie de un (1) an contre les défauts 
de fabrication et de matériau(x). For Living   Canada consent à 
remplacer l’article défectueux lorsqu’il est retourné à l’endroit de 
l’achat, accompagné de la preuve d’achat, au cours de la période 
de garantie convenue. Exclusion : usure ou bris causés par un 
usage abusif ou inapproprié.

  

Fabriqué en Chine
Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

Assemblage :
Faites glisser la partie B dans la fente à l’arrière du panneau solaire Partie A.

Remarque :
Si le sol est dur et compact, mouillez-le avec de l’eau avant d’insérer le piquet pour éviter que 
celui-ci ne se casse.

Insérez délicatement les parties A, B dans le sol à l'endroit voulu.

Les lampes à panneaux cristallins peuvent avoir un film protecteur sur le panneau solaire.
CE FILM DOIT ÊTRE RETIRÉ AVANT D'UTILISER LA LAMPE SOLAIRE.

Besoin d’aide? Appelez-nous!
Nous sommes ici pour vous aider.

IMPORTANT :  Veuillez lire attentivement 
ce guide avant de commencer 
l’assemblage de ce produit. Conservez ce 
guide à des fins de consultation ultérieure.

Numéro sans frais :

1 877 483-6759
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